

# 青山大人(あおやまやまと) 県議会報告 かわら版32号



★平成 23 年 4 月 1 日発行 活動ブログも日々更新中!!  
発行 青山大人事務所 土浦市乙戸 801-2 電話 029-828-7011 FAX 029-828-7012  
E-mail [info@aoyamayamoto.net](mailto:info@aoyamayamoto.net) HP <http://www.aoyamayamoto.net/>

～青山大人(あおやま やまと)の略歴～1979年土浦市生まれ。現在32歳。荒川沖小、土浦三中(陸上部主将)、土浦一高、慶応義塾大学経済学部卒。2006年12月に県議会議員初当選。2010年12月の県議会議員選挙にて2期目当選。08年1月に第21回日米青年政治指導者交流プログラム日本代表団に選抜される。街の活性化のため映画のロケ地を誘致するなど議会以外でも精力的な活動を展開。現在、茨城県議会総務企画委員会委員、情報委員会委員、土浦検察審査協会土浦支部長、土浦消防団第27分団員(H20・21年操法大会2番員選手)。

## ●東日本大震災、本県の主な被害状況

被災地の皆さまに心からお見舞い申し上げます。さてまずは、4月1日現在の茨城県の主な被害状況について報告させていただきます。

- ①人的被害・死亡22名、重症31名、行方不明1名。(土浦市はゼロ。)
- ②住宅被害・全壊棟353、半壊棟2013、一部損壊57989、床上浸水1394、床下浸水545。
- ③住民避難の状況1587人(うち福島県からの避難者945人)。因みに避難者数のピークは77285人(3月12日8時)。福島県からの避難者のピークは1865人(3月21日10時)。
- ④水道の一部断水地域・神栖市(21697戸)、潮来市(2500戸)、鹿嶋市(1200戸)北茨城市(400戸)、稲敷市(45戸)。
- ⑤電力は3月18日22時で県内全て送電完了。ガスは3月24日県内全て復旧完了。
- ⑥インフラ関係・県管理道路で40箇所の通行止め(うち、橋梁が15箇所)、県内の河川など堤防の一部亀裂、損壊等(国管轄343箇所、県管轄106箇所)

## ●震災における各種相談窓口

茨城県では、震災に関する相談窓口を設けております。029-301-4000(平日9時00分から17時00分)。029-301-6780(土日・休日及び平日の17時00分から9時00分)。

- ・食品及び飲料水の安全に関するご相談(食品)029-301-3424(飲料水)029-301-3431
- ・農産物の安全に関するご相談029-301-3844
- ・建築物の応急危険度判定029-301-4727
- ・被災建築物の住宅相談窓口(土浦市建築指導課)029-826-1111  
3/22~4/15まで(10:00~12:00、13:00~16:00)土浦市役所本庁舎にて相談窓口を開設しております。

## ・税金の申告・納付等期限の延長措置

- 029-231-4211
  - ・県税の救済措置029-301-2418
  - ・自動車車検証の有効期限延長045-211-7255
  - ・農業者向け農業制度資金029-301-3866
  - ・中小企業者向け特別相談029-301-3554
  - ・中小企業向け金融特別相談029-301-3530
- 各相談窓口がございますが、どこへ相談したらいいかなどお困りの際は、青山事務所までご連絡ください。029-843-8520又は、[info@aoyamayamoto.net](mailto:info@aoyamayamoto.net)

## ●ブログアクセス数最大35401人

大地震から早3週間が過ぎました。あの大地震が起きた夜、これから私は何をすべきか?何が出来るか?をよく考えました。

まず最初は、地元土浦のライフラインの復興、そして市民の皆さんへの情報発信に努めました。

当初市民に対して全く情報発信がされない中で、タイムリーな発信とできる限りの正確さ、そして皆さまに役立つことを追求し、これまで80件以上の情報をブログから発信しました。最高で一日34101人の方が青山のブログを閲覧されたことに驚くとともに、皆さまから感謝の言葉をたくさん頂き、私自身、身に余る思いです。

ただ、ブログを見れない方もいるため、同時にFAX通信も適時発信すべきだったなと反省もしております。

その後、福島から避難されてくる方のため、徹夜での霞ヶ浦総合体育館避難所の立ち上げ、と同時に関西から支援物資を集め、飛行機で茨城空港に運び、北茨城などへの物資輸送。そして現在は、福島県いわき市への支援を行っております。これらの活動は新聞やTVにも取り上げられました。今後もこういった支援と同時に、もちろん、茨城農産物への風評被害対策や土浦水道水など生活に密着する情報の発信、そして今後の茨城の復興について取り組んでいきます。

さて、こうやって情報発信や市外への支援を行えるのも、皆さまのご支援により、青山が県議会議員をさせていただいているからであります。改めて土浦市民の皆さまへ感謝です。ありがとうございます。